



Lass uns mal Tacheles reden...

...frisch und frei von der Leber, ohne ein Blatt vor dem Mund,
über Themen, die viele Menschen rund um Kirche bewegen.

Was wird es an diesen Abenden geben?
Information, Inspiration und kritischen Austausch
zu unterschiedlichen Themen



Der erste Themenabend am
08. Oktober um 19 Uhr im Pfarrzentrum
hat den Titel:

Frau in der Kirche - Wie steht es mit der Geschlechtergerechtigkeit?

Maria 2.0, kfd-Aktion "gleich und berechtigt - Alle Dienste und Ämter für Frauen in der Kirche", KDFB-Aktion „Maria, schweige nicht!“, die Aktion in unserer Pfarrei „Nicht mit uns“ sind in aller Munde. Sie alle fordern auf unterschiedliche Weise die volle Gleichberechtigung von Frauen und Männern in der Kirche und den Zugang von Frauen zu allen Diensten und Ämtern in der Kirche.

Was sind die Hintergründe und was bedeutet dies für uns vor Ort in den Gemeinden?

Weitere Themenabende sind geplant.
Welche Fragen brennen Ihnen auf der Seele?
Wir sind gespannt auf Ihre Themen!

Arbeitskreis Tacheles reden in St. Georg